

NOTA DE PRENSA

Acuerdo de colaboración entre OHL y la Fundación Laboral de la Construcción

La Fundación Laboral de la Construcción formará en materia de prevención de riesgos laborales a más de 1.500 trabajadores de OHL, hasta el año 2019

Madrid, 2 de noviembre de 2016.- El director general de la Fundación Laboral de la Construcción, Enrique Corral, y el director general de Recursos Humanos y Organización en el Grupo OHL, Alfonso Gordon, han firmado un acuerdo de colaboración, por el que la entidad paritaria formará a los trabajadores de la constructora y sus subcontratas, en materia de prevención de riesgos laborales, durante los próximos tres años.

A través de este convenio, la Fundación Laboral colaborará con el Grupo OHL en la formación y sensibilización preventiva de más de 1.500 trabajadores, hasta el año 2019, tanto en Formación de PRL establecida por el Convenio General, como en formación a medida de las necesidades que vayan surgiendo. Asimismo, trabajarán conjuntamente en la realización de actividades encaminadas a crear una cultura preventiva global y contribuir a la filosofía "cero accidentes".

Estas acciones forman parte del "Programa EPI" del Grupo OHL, a través del cual, la constructora refuerza su compromiso con la seguridad y salud en el trabajo de todos sus empleados. Como ha afirmado el director general de la Fundación Laboral, Enrique Corral: "Acuerdos como éste representan una clara apuesta por la formación en el sector de la construcción y una verdadera implantación de la cultura preventiva en las empresas".

Hasta el momento ya se han formado un total de 400 personas de la compañía, a través de cursos específicos de PRL para personal de oficina, Nivel Básico de PRL, PRL para trabajos de COEX, Electricidad o Trabajos en Altura, entre otras acciones formativas.

Además de estos cursos, la Fundación Laboral de la Construcción llevará a cabo actividades de divulgación con el objetivo de fomentar la concienciación en materia de seguridad y salud laboral. Asimismo, la entidad paritaria pone a disposición del Grupo OHL, para el desarrollo de las actividades formativas y de divulgación, su red de centros compuesta por 45 Centros formativos y 22 Centros de Prácticas Preventivas.

Durante la firma también estuvieron presentes: Emilio Gómez Rojo e Ignacio Neble, director de Gestión de Personal y jefe de Formación y Desarrollo del Grupo OHL, respectivamente, y responsables de PRL de todas las áreas operativas del Grupo OHL; y David de Teresa, director Comercial y de Desarrollo de Negocio, y David Sáez, director de Seguridad y Salud, ambos de la Fundación Laboral de la Construcción.

SOBRE LA FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN:

Una Fundación al servicio del sector

La Fundación Laboral de la Construcción comenzó su actividad hace casi 25 años. Se trata de una entidad paritaria creada a instancias del propio sector, en el año 1992, mediante el Convenio General del Sector de la Construcción, y fruto de un diálogo social ejemplar entre la patronal y los sindicatos del sector: la Confederación Nacional de la Construcción (CNC), CCOO de Construcción y Servicios, y la Federación de Industria, Construcción y Agro de UGT (UGT-FICA), con el objetivo de proporcionar a empresas y trabajadores los recursos que hicieran posible un sector más profesional, seguro, capacitado y con futuro.

La Fundación Laboral de la Construcción, en cifras

- Un total de 72.303 profesionales de la construcción formados en 2015. El 74% de ellos (más de 53.000) se formó en prevención de riesgos laborales. El 23,6% (17.098) lo hizo en alguna materia relacionada con los Oficios de la construcción.
- Más de 3 millones de horas de formación impartidas (3.133.420 h) en 2015. Más de 1 millón de horas impartidas en materias relacionadas con la PRL.
- Más de 770.000 trabajadores acreditados con Tarjeta Profesional de la Construcción (TPC).
- Casi 10.000 visitas a obras en 2015 en toda España.
- Un total de 65.000 usuarios registrados y más de 1.000 empresas inscritas en la Bolsa de empleo on line, Construyendoempleo.com.
- Más de 55.000 visitas y casi 250.000 páginas vistas en 2015 en el servicio de asesoramiento gratuito Línea Prevención.
- Más de 300 empresas ya utilizan Gesinprec, una herramienta gratuita para la gestión integrada de la prevención en la construcción, que ya está siendo utilizada por del sector.
- Más de 400 especialidades formativas.
- 45 Centros de formación propios distribuidos por toda España.
- 22 Centros de Prácticas Preventivas, en los que los profesores enseñan a los alumnos los riesgos reales que pueden correr en las obras y cómo prevenirlos.
- Cerca de 1.400 formadores especializados.
- Más de 140 publicaciones propias actualizadas y especializadas.
- Casi 2 millones de visitas recibidas en 2015 en el entorno web de la Fundación.
- Un millón y medio de páginas vistas en la web corporativa Fundacionlaboral.org.
- Casi 100.000 suscriptores en el Boletín Digital de la Fundación.

Responsable de Comunicación: Beatriz Arroyo.

Para más información: <http://www.fundacionlaboral.org>.